
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 16.06.2016 und die einstimmige 
Beschlussempfehlung des Kreisausschusses in seiner Sitzung vom 27.06.2016. 
 
Der Abg. Otter merkte an, dass man bereits im Jahre 2009 als LINKE einen Vorstoß in diese 
Richtung gemacht habe und man ausrechnen könne, wieviel Geld der Kreis dadurch gewonnen 
hätte. 
 
 


